

Conseil de l'Europe

## Les lauréats alsaciens d'un concours pour immortaliser les droits de l'homme

L'association alsacienne Regards d'enfants a dévoilé au Conseil de l'Europe, ce jeudi à Strasbourg, le palmarès de son concours "Photographie les droits de l'homme".



C'est Pap Ndiaye qui a remis des diplômes aux jeunes lauréats. Photo David Geiss

Cinq projets – sur onze candidatures – ont été distingués par le concours "Photographie les droits de l'homme". Ils mettent à l'honneur une 3<sup>e</sup> Segpa du collège Europe à Obernai, une 2<sup>e</sup> Bac Pro du lycée André-Siegfried à Haguenau, une classe de l'école élémentaire Suzanne-Lacore à Saint-Denis, ainsi qu'un groupe de l'OPI (Orientation, prévention, insertion) de l'association Arsea dans le quartier de l'Elsau, à Strasbourg. « Les droits de l'homme, ce ne sont pas que des engagements nationaux. C'est aussi une affaire de mobilisation de la société civile, en particulier de la jeunesse. On a besoin de vous pour faire face à ces vents mauvais qui soufflent dans le monde ! » a lancé Pap Ndiaye, ambassadeur de France auprès du Conseil de l'Europe et président du jury de ce concours.

Divers prix et diplômes d'"ambassadeurs des droits de l'homme" ont été remis aux jeunes lauréats. « Mettez cela dans vos CV : cela témoignera de votre propension à vous engager », a encouragé à son tour Frédérique Neau-Dufour, présidente de Regards d'enfants (\*). Cette association œuvre à travers différentes actions à la promotion des droits humains et avec son concours annuel s'efforce de sensibiliser le jeune public à cette thématique.

Sujet du prochain concours ? "I have a dream". Une prochaine édition co-organisée avec la fondation René Cassin qui, l'an prochain, à travers différents événements strasbourgeois et en présence de descendants de Martin Luther King, mettra à l'honneur le célèbre pasteur américain.